



Le métropolite Hilarion a présenté une communication pendant la conférence au monastère de Bose (Italie)



Le 5 septembre 2019, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, qui, avec la bénédiction de S. S. le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, était à la tête de la délégation de l'Église orthodoxe russe au XXVII^e symposium international sur la spiritualité orthodoxe, organisé par la communauté monastique de Bose (Italie), a prononcé une communication. Le thème du symposium était cette année « Appelés à la vie en Christ ».

De hauts représentants des Églises orthodoxes locales, de l'Église catholique romaine et des communautés protestantes prenaient part à cette conférence, parmi lesquels : le métropolite Séraphin du Zimbabwe et d'Angola (Patriarcat d'Alexandrie), le métropolite Porphyre de Zagreb et de Ljubljana (Patriarcat de Serbie), le métropolite André de Cluj (Patriarcat de Roumanie), le métropolite Jean des Thermopyles et le métropolite Nectaire de l'Argolide (Église grecque), l'archevêque Piero Marini, président du Comité pontifical des congrès eucharistiques, l'archevêque Antonio Mennini (Secrétariat

d'état du Saint-Siège), l'évêque copte Londona Angelos, les évêques Jonathan Goodall et John Stroyan (Église d'Angleterre), etc.

La communication du métropolite Hilarion était consacrée à l'importance de la personne et de la doctrine du Seigneur Jésus Christ pour l'homme d'aujourd'hui.

Le métropolite Hilarion s'est aussi entretenu avec le fondateur de la communauté de Bose, frère Enzo Bianchi, et avec les représentants de plusieurs Églises orthodoxes. Il a été question de la coopération interecclésiale.

Le même jour, Mgr Hilarion a visité le monastère Sainte-Croix de Roveredo (Suisse), où il s'est entretenu avec le supérieur, l'archimandrite mégaloschème Gabriel (Bunge), et avec les frères de la communauté.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46145/>